強くしました。現場を回

地域の中小企業に役 個別の問題をお聞き

ていこうという取り組み 中小企業をみんなで育て 的資源を最大限活用し、 っているなという思いを しい中で頑張ってくださ

公民金といった地域の人 てまして、さらに、産学 企業を作物や植物に見立 に、そして、市内の中小

当たりにして、非常に苦

山武市の経済圏を畑や庭 ミックガーデニングとは 展開します。このエコノ 入れ、中小企業支援策を

公明党 代表質問



玉 の補正予算 7

長と3人で、60カ所ぐら い回っています。 訪問するという活動を始 働く皆さんの姿を目の 副市長と経済環境部 赴任以来、事業所を |市長 副市長が昨年 一状と課題はどうか。

市内中小企業の現 本山英子 議員 ことが重要ではないかと の好循環を確立していく 上し、消費も増加をして 保され、住民の所得も向 いくといった、地域経済 創業も増加し、雇用が確 よう、また、新規企業の 副市長

となく、元気に成長する ればと考えております。 に立つ政策を作っていけ が市外に流出するこ 地元の企業 たいと考えます。 長していく環境整備をし を踏まえ、中小企業が成 でお聞きした課題や要望 です。トップヒアリング

争力強化法の創業支援に 増収や雇用の確保につな ついての取組みはどうか がる機と捉えて、産業競 が重要である。法人税の 陳代謝を進めていくこと 用を生み出し、産業の新 開業率を引き上げ、 いくためには、 民間活力を高めて

思います。市は来年度よ

エコノミックガーデ

ニングという手法を取り

業の支援事業者と連携を 容を精査し、今後、 指していくものです。 活性化、雇用の確保を目 業率の向上による地域 れました。市区町村が創 今年の1月20日に施行さ 年の12月4日に成立し、 し、創業支援を行い、 競争力強化法は、 積極 開

> 考えています。 的に活用していきたいと

っかりと取り組み、 が盛り込まれている。 め防止対策事業」の中に 商工会の相談窓口の設置 するための「取引先いじ 分を負担させないように 先に、消費税率引き上げ 弱い立場にある取引 消費税増税に伴い 情報

地域 知をしていきます。 でいく予定ですので、 年度事業として取り組ん と思うがどうか。 発信をしていただきたい び子育て世帯臨時特 商工会では、 経済環境部長 ホームページ等で周 臨時福祉給付金及

| 経済環境部長 産業 付金は、支給対象者を 見込んでいます。 を見込んでおり、 知方法について 例給付金の対象人数と周 の対象者は7千5百人を 子育て世帯臨時特例給 福祉給付金について 保健福祉部長 対象者は1万5千人

ジで掲示します。その他 2月20日よりホームペー ろです。周知については たいと考えています。 して、周知を図っていき 広報やポスター等を掲示 んで、予算化をしたとこ

いてはどうか。

討しています。 的な方法を、 |保健福祉部長

平成26年度 玉 7 の 施策に \mathcal{O}

度の計画書に反映したい

子育て会議は、いろいろ

な意見が出ており、

、平成26

市の

3千人程度、対象児童を 加算金 臨時 概要に書かれている。 興などの文言が予算案の の示した事業について、 また経済産業省におい に総務省、国土交通省 予算と示されている。 体改革を実現する最初の す予算、社会保障・税 政健全化をあわせて目指 済再生・デフレ脱却と財 命を守る、被災地復 算のポイントは、 国の平成26年度予

4千800人程度を見込

個人への通知につ 現在検

どのように市のニーズと マッチさせていくのか、 見を求めたところです。 の進捗と問題点はどうか 市町村レベルの子ども て結果の概要を示し、 ズ調査が終了し、第2回 正が示された中で、今後 る。認定こども園法の改 大変期待するところであ の子ども・子育て会議に の取り組みは、 保健福祉部長

と考えています。 償化を行う。市における に段階的に幼児教育の無 から、5歳児を対象 国は、平成26年度

万円を見込んでいます。 対象人数と金額はどうか 現時点の試算で、 者は21件です。 保健福祉部長 金額

等の改正があり、 成立した。団員の報償金 る法律、消防団支援法が 防災力の充実強化に関す 団を中核とした地域 昨年12月に、消防